

Gunakan Penutup Kepala Tradisional Pasapu, Isrullah-Usman Resmi Daftar di KPU Lutim

SM Network - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 27, 2024 - 15:17



Paslon Bupati dan Wakil Bupati Luwu Timur, Isrullah Achmad dan Usman Sadik (Foto: MaliliPos.com)

LUWU TIMUR - Pasangan bakal calon Bupati dan Wakil Bupati Luwu Timur, Isrullah Achmad dan Usman Sadik, resmi mendaftarkan diri ke Komisi Pemilihan Umum (KPU) Luwu Timur untuk Pilkada 2024.

Pasangan dengan tagline "BERIMAN" ini tiba di Kantor KPU Luwu Timur pada Selasa (27/08/2024) pukul 15.20 WITA, didampingi oleh ketua dan sekretaris partai pengusung mereka.

Dalam kesempatan tersebut, Isrullah dan Usman terlihat mengenakan penutup kepala tradisional, Pasapu, yang khas dari suku Padoe.

Rombongan pasangan ini turut didampingi oleh Ketua DPC PKS Lutim KH. Suardi Ismail, Ketua DPC Partai Demokrat Abdul Fattah, Ketua DPC PKB Eko Wasis Budiarto, serta Sekretaris DPD PAN Wahyu Maizal.

Berkas pendaftaran Isrullah-Usman diterima langsung oleh Ketua KPU Lutim, Irfan Lahabu, yang didampingi oleh empat komisioner KPU lainnya.

Untuk diketahui, pendaftaran pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati di Luwu Timur berlangsung mulai Selasa (27/08/2024) hingga Kamis (29/08/2024).



Sebelum mendaftar ke KPU, pasangan Isrullah-Usman menggelar deklarasi di lapangan sepak bola Transmigrasi, yang berlokasi di depan Kantor Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Luwu Timur.

Dalam deklarasi tersebut, Isrullah Achmad, yang dikenal sebagai seorang pengusaha tambang dengan latar belakang pendidikan pertanian, menyampaikan orasi politik di hadapan ribuan pendukungnya.

Dalam orasinya, Isrullah menjanjikan penciptaan lapangan kerja yang luas bagi masyarakat Luwu Timur jika ia terpilih sebagai Bupati.

"Kami berkomitmen untuk membuka lapangan kerja seluas-luasnya bagi masyarakat Luwu Timur," ujar Isrullah dengan penuh semangat, dikutip dari laman [MaliliPos.com](https://www.malipos.com).

Selain itu, Isrullah juga menyoroti kondisi perekonomian masyarakat di "Bumi Batara Guru." Ia menyatakan keprihatinannya terhadap situasi saat ini, di mana Luwu Timur, meskipun kaya akan sumber daya alam, masih memiliki tingkat pengangguran yang tinggi.

"Sebagai daerah dengan sejuta potensi alam, kami bersama Usman Sadik siap untuk meningkatkan perekonomian masyarakat, agar taraf hidup rakyat bisa lebih layak," lanjutnya.

Pernyataan ini disambut dengan antusias oleh ribuan pendukung yang hadir dalam acara deklarasi tersebut. (*)